

Pressemitteilung

Update Hauptstelle Weil am Rhein: Interimsgeschäftsstelle Berliner Platz und Beratungen ab Februar 2021 im Gebäude Hauptstr. 295

In der Nacht vom 23.12. auf den 24.12.2020 hat es im Selbstbedienungsbereich der Hauptstelle Weil am Rhein gebrannt.

Zwischenzeitlich liegen die Ergebnisse der Untersuchungen der Sachverständigen vor. Die geschätzte Schadenshöhe liegt im oberen sechsstelligen Bereich.

Die Reinigungs- und Wiederherstellungsarbeiten haben bereits begonnen, werden jedoch noch mehrere Monate in Anspruch nehmen. Die Sparkasse teilt mit, dass aufgrund dieser Arbeiten das Hauptstellengebäude Weil am Rhein für den Kundenverkehr erst wieder im II. Quartal 2021 zur Verfügung stehen wird.

Die Interimsgeschäftsstelle Berliner Platz, Hauptstr. 184, bleibt bis auf weiteres bestehen. Zusätzlich hat die Sparkasse zwischenzeitlich im 1. und 2. OG des Gebäudes Hauptstr.295, das sich in unmittelbarer Nähe der Sparkasse befindet, Räume angemietet. Ab Anfang Februar 2021 werden dort die Berater der Abteilungen Firmenkundenberatung, Private Banking und Immobilien/Baufinanzierung sowie Berater der Geschäftsstelle Weil am Rhein ihre Interims-Räume beziehen. In Zeiten von Corona finden Beratungsgespräche aktuell vorzugsweise telefonisch bzw. über die medialen Kanäle statt. In begründeten Ausnahmefällen können nach telefonischer Absprache – unter Beachtung der Corona-Regelungen –in den Interimsräumen auch persönliche Beratungen durchgeführt werden.

Weil am Rhein, 20. Januar 2021

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an:

Thomas Hartmann
Direktor Vorstandsreferat
Sparkasse Markgräflerland
Telefon 07621 976-6200
thomas.hartmann@spk-mgl.de